

I N H A L T

K. WINK, A. FEIGE Methodik zur Erfassung von Nebenwirkungen häufiger Fertigarzneimittel bei bestimmungsgemäßem Gebrauch. Unterschiede zwischen abgefragter und spontan angegebener Häufigkeit.....	71
K. MULZER, S. DANDO, G. GUSTAVSSON, N. RADLEY, G. SJÖSTEDT, P. SYDBOM, Å. WALTERMO Verbesserte Produktmerkmale der Nikotinkaugummis. Ein unerforschter Bereich zur Erhöhung der Compliance bei der Nikotinersatztherapie.....	75
K. SCHMIDT, S. ZIRKLER Diätetische Wirksamkeit einer Mikronährstoffkombination bei rezidivierenden Atemwegsinfekten. Ergebnisse einer placebokontrollierten Doppelblindstudie.....	83
P. SINGER Omega-3-Fettsäuren als Therapieoption für NAFLD.....	90
J. HEISEL, C. KIPSHOVEN Die Gonarthrosetherapie mit kristallinem Glucosaminhemisulfat. Ergebnisse der IDEAL-Studie.....	95
J. KRELL, C. KUTZNER, S. HÄRTEL, K. BÖS Alltagsbeschwerden bei gesunden Probanden mittleren Alters – Situationsbeschreibung und Erklärungsansätze.....	101

C O N T E N T S

K. WINK, A. FEIGE Methods for identification of adverse events of frequent drugs in regulative use. Differences between questioning or spontaneous informing of the incidence.....	71
K. MULZER, S. DANDO, G. GUSTAVSSON, N. RADLEY, G. SJÖSTEDT, P. SYDBOM, Å. WALTERMO Improved product characteristics of nicotine gums: an unexplored area for higher compliance with nicotine replacement therapy.....	75
K. SCHMIDT, S. ZIRKLER Dietary efficacy of a micronutrient combination in patients with recurrent upper respiratory tract infections. Results of a placebo-controlled double-blind study.....	83
P. SINGER Omega-3 fatty acids as an option in the treatment of NAFLD.....	90
J. HEISEL, C. KIPSHOVEN Treatment of osteoarthritis with crystalline glucosamine sulfate. Results of the IDEAL-study.....	95
J. KRELL, C. KUTZNER, S. HÄRTEL, K. BÖS Daily ailments among healthy, middle-aged adults – situation report and explanatory approaches.....	101